

Wir möchten uns bedanken!

Der 5. Dezember war der Tag des Ehrenamtes und den wollen wir zum Anlass nehmen, um uns bei den vielen Menschen in Unterschleißheim zu bedanken, die sich ehrenamtlich engagieren. Vorweg zwei Zahlen: In Deutschland gibt es 29 Millionen Bürgerinnen und Bürger, die einen Teil ihrer Freizeit für das Gemeinwohl ‚spenden‘ und damit jährlich 46 Milliarden Euro theoretisch erwirtschaften! Ohne Ehrenamt würde unsere Gesellschaft nicht funktionieren ...

Zurück zu Unterschleißheim mit seinen 100 Vereinen und sozialen Einrichtungen, in denen überwiegend ehrenamtliche Arbeit geleistet wird. Alle aufzuzählen würde den Rahmen sprengen, beispielhaft nenne ich hier das BRK, die FFW, den Unterschleißheimer Tisch, die Zeitgeister, das Sozialkaufhaus Klawotte, die Nachbarschaftshilfe, die Hospizgruppe und, und, und ... Viele der fleißigen Helferinnen und Helfer sind sogar in mehreren Institutionen aktiv. Wir haben mit einigen von ihnen gesprochen und sie gefragt, ob und wie sich Corona auf ihre Arbeit ausgewirkt hat. > • • • • •

Seit 11 Jahren gibt es in Unterschleißheim die Freiwilligenbörse Zeitgeister, die Sandra Nägele seit November 2018 koordiniert (Tel.: 317 814 14). Die Zeitspender – momentan sind es ca. 50 – geben etwas von ihrer Zeit für Menschen, die plötzlich oder ab und zu Unterstützung im Alltag brauchen. Leider sind dauerhafte Hilfen, z.B. im Haushalt, nicht möglich, da alle ehrenamtlich arbeiten. Aber auch sie hat Corona schwer getroffen, da z.B. Besuchsdienste nicht mehr möglich waren, das durfte nur das BRK. „Positiv ist inzwischen die hervorragende Vernetzung der einzelnen Anlaufstellen, selbst das Landratsamt ruft an. Alle Zeitgeister wünschen sich wieder Normalität, weil sie zurzeit nicht so viel machen können, wie sie wollen. Und jedes neue Mitglied ist willkommen!“ Bei ihnen und allen anderen sozialen Einrichtungen und Vereinen in Unterschleißheim bedanken sich Bürgermeister Christoph Böck, der Vorstand des SPD-Ortsvereins und alle Mitglieder der SPD-Fraktion ganz herzlich für das große ehrenamtliche Engagement und die tausende von Stunden, die alle Helferinnen und Helfer 2021 unter schwierigsten Umständen für unsere Stadt geleistet haben und die sicher auch 2022 wieder im Einsatz sein werden!

Antje Kolbe für die SPD Unterschleißheim-Lohhof